

Betreff - Antrag

Fahrradstraße in der Erzgießereistraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Erzgießereistraße ist zwischen Nymphenburgerstr. und der Dachauer Str. eine Einbahnstraße Richtung Dachauer Str. Das Befahren in die Gegenrichtung mit dem Fahrrad ist über die gesamte Länge erlaubt. Die Verkehrssituation ist jedoch für Radfahrer schwer einzuschätzen und unsicher. Rechts vor Links wird nicht ausreichend beachtet. Die zusätzliche Beschilderung hat dies nicht verbessert sondern eher verkompliziert. Eine Umgestaltung in eine Fahrradstraße sowie die Änderung der Vorfahrtsregeln in den Querstraßen könnte helfen. Zwischen Linprunstr. und Kreittmayrstr. ist die Fahrbahn sehr schmal. Eine Bordsteinabsenkung wäre sinnvoll.

Es soll geprüft werden, ob und wie durch eine Anpassung der Verkehrsregeln und Beschilderung, insbesondere durch eine Umwidmung und Umgestaltung in eine Fahrradstraße, die Erzgießereistraße für den Radverkehr sicherer und besser nutzbar wird. Im Falle einer Machbarkeit soll diese Umgestaltung vorgenommen werden.

[] ich stimme zu [] ich stimme nicht zu

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt